
接线实训总结(通用6篇)
总结是对过去一定时期的工作、学习或思想情况进行回顾、
分析，并做出客观评价的书面材料，它有助于我们寻找工作
和事物发展的规律，从而掌握并运用这些规律，是时候写一
份总结了。那么，我们该怎么写总结呢？以下是小编收集整
理的工作总结书范文，仅供参考，希望能够帮助到大家。

接线实训总结篇一

为了提升自己的能力，使自己更好地融入到社会当中，我
到xx食品厂参加了实习活动，这次实习给我很大的启发，现
将实习内容和体会如下：

学习水果罐头食品生产技术和设备及企业管理，获取本专业
的实际知识，培养初步的实际工作能力和专业技能。

进工厂实习是我们作为当代的大学生一堂重要的学习课，通
过这节课让我们更好地接触广阔的社会，为今后实际工作打
下基础。实践是检验真理的唯一标准，通过这次实习，我对
与专业密切相关的一些产品的生产工艺流程有了进一步的了
解，同时也学习到了许多书本上没有的知识，更加丰富了我
们的课外知识和社会阅历。

这次生产实习，通过各种不同工序的学习与操作，对食品企
业的生产与管理有了一个比较全方位的了解，获益匪浅。

我深切体会到，在工作岗位上，有着良好的业务能力是一种
重要的基础能力，而理论学习是业务实践的基础，因此，对
于我们这些在校的大学生，掌握好牢固的专业知识就显得尤
其重要了。还有一点就是在进行循环重复的工作中，不仅应
保持工作的质量及效率，还应具备创新精神。



我比较清楚了解公司企业的运转情况，更加明白效益是公司、
企业追求的目标；更是公司、企业立足于社会、与他人竞争
的本钱。要创造最大的效益，务必降低人力资源、生产成本
努力提高其科技含量。xx食品公司的新旧杀菌生产设备生产能
力的对比，其道理便可略见一斑。

无歧视的基础上，合理地以员工平等条款为基础进行招募、
培训、提升人才等，构建一支强而有力的管理队伍，才能保
障公司的健康正常运转。欢乐家食品厂方面在高层次上基本
不惜重金，多渠道挖掘人才到其门下，促进了其企业的蓬勃
发展。若能引进更多些中层次人才，那将是虎上添翼。

现在人们的生活水平不断提高了，对于吃的方面不在只是追
求吃得饱就行了，而是关心怎样才能吃得安心与放心，也就
是说更多地关心食品的质量与安全。所以如何在食品生产中
就能从始至终都能按照严格的卫生规范来加工，和如何在生
产中就能控制住这些对人体产生危害的因素，那就可需要我
们这班人才的了。

食品厂专业实习顺利完成了，但是实习中所见所闻所学所感
必将更好地指导我今后人生的发展，非常感谢xx食品有限公
司给我提供了这么一个锻炼的平台。总而言之，这次实习不
但增强了我的实际动手操作能力，也让我学到了许多实际的
工作经验与知识，使我对未来更加充满了信心与勇气，我相
信，有了这次的实习经历，我一定会成为一名更合格的适用
性人才。

接线实训总结篇二

我也是20xx年的毕业生，在北京一个很不知名的学校学计算
机专业，开发。

个人觉得在北京找软件开发方面的实习还是挺容易的。我从
大三暑假开始找实习，第一次面试就成功了,是在用友软件，



在那里实习了4个多月。那的领导和同事都很好，我觉得公司
对在校学生还是挺能理解的，我们一共3个实习生，领导会给
我们充足的学习时间，给我们已经写好的代码让我们去阅读，
给我们分配任务时，也给我们充足的时间去做，而且还有现
成的代码去模仿。总之，在用友的四个月算是让我初识了软
件公司里人们每天日常的生活，还有编程方面的相关规范和
常用的工具等等。

我是7月份进的用友，12月份我就主动要求离开了。离开的原
因是因为，要我们做的项目很少，大部分时间就是坐在电脑
前，从上班坐到下班，而且领导说可能到春节前也不会有项
目做了。我想很多实习生都经历过这种“无事可做”的工作，
于是考虑了再三，还是决定离开这里。其实我也不希望做个
不安分的整天跳来跳去的人，去辞职的时候领导还找我谈了
半天让我好好考虑考虑，不过我最后还是没有留下来。直到
现在我还对这件事耿耿于怀，总觉得有点愧对带了我们几个
月的领导。

在离开用友的前一周我就开始在网上投简历，51，智联，职
位信息都投一遍。接下来，就是各种面试通知，最多的时候
是一天有四个。我只好专门找了一个本子来记录每天要去面
试的公司。软件开发的面试，基本上都会先有一个笔试，我
就把每次笔试不会做的题目都记下来，整理到一起。发现各
个公司笔试题的重复率还是挺高的，也许面霸就是这样炼成
的，呵呵。

最后选择了位于中关村的一家公司，北大软件，实习生。如
今在这里已经半个月了，渐渐适应了这里，希望能够尽快上
手工作。

不过一想到近在眼前的毕业，心里还是挺没底的，先不说还
不知道自己能不能凭借技术在公司站稳脚跟，就算是站稳了，
在北京这种地方，的小程序员能不能生存下去，我觉得也是
个问题。北漂、蚁族、蜗居……这一个个词仿佛变得离我很



近很近了，不知道自己离开了学校这个保护伞会变成什么样
子。我家是天津的，虽然很近，但是还是觉得北京让人很没
有归属感。

今天是周末，呆在宿舍里挺无聊，写下此文和大家共勉，希
望20xx年的毕业生们都找到好工作。

接线实训总结篇三

时间似水，一去不复返；在一天又一天的实习工作中不经意
已经靠近尾声，也即将跟它说再见。每一份的汗水就会有一
份收获，“不劳则不获”！

转眼间实习就结束了，每一份实习工作，对于一个大学生而
言，都是既辛苦又难忘的宝贵财富。回忆起刚刚收到通知得
到了一个实习的机会时内心的喜悦和激动，抓住一个来之不
易的机会。

“没有实习，就没有发言权”，这句话说的没有错，因为只
有亲身经历过才会产生超乎平常的感觉，才会有对社会生活
的另一种认识见解。其实跟很多人一样，初入大学一年，与
外面的真正接触并不多。其实很感谢学校给予我们参加实习
的机会，也是想让我们可以提前接触社会生活，了解当代社
会的发展，这样才不会在你真正走上社会的时候找不到前进
的方向，于是我才决定这个假期要真正的去接触社实践是检
验真理的惟一标准。

其实这次实习的主要目的还是锻炼自身的社会活动能力和人
际交往能力，必须认真了解社会现实，感受理论与现实的不
同，看清一些社会现象，在社会中，经风雨、见世面，检验
知识，培养能力，磨练意志，使自身得到启迪，增强社会责
任感。在实践中认识社会、增长才干、提高自身素质、为日
后真正走进社会铺下基石。



在我看来，大学生除了学习书本知识，真的非常需要参加社
会实践。其实大家都明白一个道理“两耳不闻窗外事，一心
只读圣贤书”的人早已不是现代社会需要的综合性人才。大
学生必须培养出独立思考、独立工作和独立解决问题的能力。
通过参加实践活动巩固所学的理论，增长另外的知识、技能。
知识要转化成真正的潜力要依靠实践的经验和锻炼，这是每
个人的人生道路上的一个坡。应该对现实的严峻生活更加重
视，一步一步的开发出自己的无限潜能。

接线实训总结篇四

七月初，我们走出了黄梅，进入大别山天堂寨野外实习。天
堂寨国家森林公园位于皖西金寨县西南角，与湖北省罗田、
英山接壤。境内拥有千米以上的高峰15座，主峰天堂顶，是
华东地区最后一片原始森林，总面积120平方公里，主峰海
拔1729。13米，为大别山主峰之一，是江淮分水岭。"极目山
河纵大观，吴楚东南第一关"，气势浑厚的天堂寨有"植物的
王国、天然的氧吧、动物的乐园、云雾的海洋、圣水的世界、
花的领地、娃娃鱼的故乡"之美誉。

天堂寨国家森林公园植被状态为北亚热带落叶阔叶混交林的
南部边缘，植物垂直地带性分布明显，主要乔木树种有：栓
皮栎、茅栗、化香、小叶栎、槲栎、黄檀、紫茎等，海
拔1500米以上主要分布黄山栎矮林，伴生树种有天目、黄山
楸、南方六道木、天女花、湖北海棠等。山顶上尚有禾本科
的山地草甸及沼泽植被，针叶林主要为黄山松。

天堂寨国家森林公园地处华东、华中、华北三大植物区系的
交汇点，自然地理条件复杂多样，既是许多南方植物分布的
北界，又是一些北方植物分布的南界，因此区内植物种类多
样，计有1881种之多，各类动物200多种。属国家级保护的植
物如连香木、领春木、兰果树、香果树、金钱松、三尖杉
等60多种。



天堂寨的森林资源珍稀古朴，造型奇特，地带性分布明显。
在浩瀚的林海中，既有珍稀植物连香木、香果树、又有天堂
寨独有的草本植物白马鼠尾草。苍劲挺拔的黄山松造型奇特，
千姿百态。花、红枫树、针阔叶混交林、天然次生林等，衬
托出天堂寨的色彩绚丽多姿，高山草甸的厚厚草坪，仿佛展
现出茫茫草原的风采。还有那高风亮节，英姿飒爽的翠竹林
天堂寨可谓是植物生长的天堂，人间的天堂。

前三天的学习我们围绕着植物进行。当老师带着我们沿着农
田走时，从小在高楼林立的城市生活的我根本不知道田里竟
有如此多的植物，甚至，即使是田中的农作物我也不识些许。
我跟着老师，听着老师对不不同植物的讲解，汲取着书本上
本有，但我并不能理解的知识。烦躁的情绪连同初夏的酷热
在我们见到那一湾小溪的时候随着水流向不知名的远方。欢
快的心情伴着老牛的牟牟叫声铭刻在我们心中。第二天的路
颇为辛苦，我们走向了密林深处，虽不高，但已是人迹罕至。
山中竹叶上的蚂蟥也随着我们的到来而兴奋，在暗处窥机而
动，而牛虻的造访更让我深刻感受到何为刺吸式口器。第三
天，由我们自己找出指定数量的`物种，我们或翻阅资料，或
借于常识，或请教老农。最为有趣的是卫矛的发现：老农指
着漆树说有毒，会引起溃烂，又指着我们手中尚未辨明的植
物中的一种说，这个八树可以克它。顺手还比划着"七"和"
八"。我们明白老农的叫法不是学名，虽然有果，但查清楚还
如大海捞针。但我随手查了下八树，没想到还真有这植物，
就是卫矛，比较叶型与果实相同，甚至作用也相似，当下真
是喜出望外。

通过几天来的学习，我们认识了上百种植物，多为当地常见
物种。在上半学期的理论学习中，我们只是初步了解了各科
植物的主要特征，而通过这几天的学习，我们能理论联系实
际，对于书本上的知识有了具体的认识，也能更深刻的理解
其中的原理。比如，当初在背为什么菊科是双子叶的第一大
科时，我们只是明白纯文字性的知识，而对于具体却没有一
点概念。在我们这次认识的百种植物中，许多都是菊科的，



这就为我们印证书本上的知识提供了良好的平台。而且，对
于诸如枝刺和皮刺的区别，我们用手去感知这样的学习，不
只是眼睛和大脑的学习，更是全身心地学习，我们将记得更
多，记得更牢，将其化为我们自己的知识和力量。

接线实训总结篇五

时光匆匆，转眼间三周的实习就以结束。在这三周里，有炎
炎烈日下爬山采集标本，有寒风细雨中湖边采样，有油烟冲
天的厨房做饭，有许多人第一次下厨做了自己人生中的第一
道菜，许多人第一次起床为别人做早餐，短短的3周实习拉近
了我们之间的友谊，也凝聚了一个班的班级凝聚力。

第一周分组后，我们小组分赴越秀公园和白云湖公园，在这
第一周中，我们每到一处地方就会采集大量病害，并通过镜
检确定为那种病害，遇到鉴定不出来的病害我们也会请教老
师。

第二周我们来到钟村，在收拾好行囊后，我们组开始在钟村
农场中踩点选择病害，在选着病害中我们把目光确定在了病
害上，后来老师说病害的效果不明显，1周的时间里观察不到
显著效果，所以我们组从新选择虫害。最后选择了桃树的小
绿叶蝉。在防治小绿叶蝉我们选择了2%的阿维菌素1000倍液。
在喷洒后的第二天小绿叶蝉出现大范围蜕皮，不能确定药剂
是否有效的情况下我们在第三天的时候又进行了打药，通过
打药前后，100片树叶上的虫斑数，初步确定喷药后对虫子危
害桃树树叶有一定的作用。

第三周我们回到学校，开始整理这段时间里我们所做的的一
切，并完成ppt的演讲和实习总结工作。在做总结和ppt时，
我们组充分发挥每个人的特长，做到了每个人都分到任务，
每个人都将自己在实习中的所得体现在ppt和总结报告中去。

在这三周中，各个小组就像一个小家庭一样，每位组员都互



帮互助。一起准备午饭，一起打扫卫生。一起做事一起打麻
将一起玩狼人，很多很多的回忆留给了我们，在钟村那个地
方留下了我们的欢声笑语。

接线实训总结篇六

经过这几天的实习，我的感受很多。首先了解了实习的主要
工作内容与方式。刚开始，我以为是和学校学习一样，一心
等着老师去教。但实际而言这样的心态是不对的。实习必须
发挥自己的主观能动性，要自己去学，去揣摩，这样才学的
踏实，老师才会用心去教。

在实习中，我们要做到手勤，脚勤，脑勤，要跟着大夫的思
维同时转动。在实习中也要多翻翻课本，切勿脱离教材学习，
要理论与实践相结合。如果只一心学习带教老师的技术而忽
略了课本，这样学下来的的结果和纯粹的学徒没两样，只学
得皮毛而未学得精髓。

其次，我还思考了关于实习的具体目的。实习学什么?因为我
们专业的特殊性，从踏入门诊的那一刻起，就意味着我们已
经脱离了相对封闭的小环境，要投入一个更大的环境中去。
在科室里除了与我们一起的同学，还有医生，护士，当然还
有我们所要接触的患者等。我们要面临的是如何独立的去处
理同学，同事，医生，医患之间的关系，将这些关系处理好，
这样我们的专业学习之路才能更加通畅。

实习要学细节，勤动脑，遇见不懂的就赶紧用笔记本记下来，
在休息时及时总结，翻阅书籍，书上没有的就去问老师，这
样印象就会更深刻，学的更扎实。还有就是要学会接诊，这
与我们在校学习的医患沟通也有着很密切的联系。希望在接
下来的实习生活中，我可以不忘初心，再接再厉。


